

Frau Staatsministerin
Petra Köpping
Albertstraße 10
01097 Dresden

04838 Eilenburg, 02.03.2022

Sehr geehrte Frau Staatsministerin Köpping,

in Ihrem Brief vom Februar 2022 bezüglich Coronavirus an uns Sachsen drücken Sie Ihre Sorge um unsere Gesundheit aus. Das ehrt Sie. Wir möchten uns deshalb mit einem anderen Gesundheitsproblem an Sie wenden, welches uns Anwohner der Region um den Flughafen Leipzig/Halle betrifft.

Der sich seit Jahren ausweitende Nachtflugbetrieb führt flächendeckend zu krankmachendem Schlafentzug für tausende Anwohner.

10.690 Unterzeichner haben sich deshalb 2021 mit einer Petition an den sächsischen Landtag gewandt.

Über 6.000 Betroffene haben sich mit Ihren Einwendungen zum aktuellen Planfeststellungsverfahren zum Ausbau des o.g. Flughafen gegen eine Ausweitung des Nachtflugbetriebes und der damit verbundenen Belastungen ausgesprochen.

17 kommunale Verwaltungen der Anrainergemeinden lehnen hier in Ihren Stellungnahmen die Ausweitung der unzumutbaren Belastungen für Ihre Bürger ab.

Bis zu 170 nächtliche Starts- und Landungen mit Lärmpegeln bis über 80 dB gefährden bereits jetzt schon die Gesundheit aller im Umfeld des Flughafen. Mit dem Verweis auf Arbeitsplätze oder dem Profit im Pakettransport ist dies nicht zu rechtfertigen.

Das Lärmmedizinische Gutachten von 2021, beauftragt von der sächsischen Landtagsfraktion B90/Grüne (siehe Anlage 1) sowie das Bundesumweltamt (siehe Anlage 2, GZ 90075/11), treffen klare Aussagen zum Handlungsbedarf am Standort Leipzig/Halle.

Es zeigt sich inzwischen dass sich ein derartiger Nachtflugbetrieb in einer so dicht besiedelten Region als deplatziertes Dauerkonflikt erweist.

Die Betriebsverhältnisse entsprechen seit Jahren nicht den Leitlinien der WHO (siehe auch Anlage 1), sowie nicht dem § 29b des Luftfahrtgesetz (siehe Anlage 3).

Werte Frau Köpping, bitte nutzen Sie Ihre Ministerrunde um diesen in wirtschaftliche Hemmungslosigkeit geratenen Zustand zu begegnen.

Schließlich ist der Freistaat Sachsen mit über 70% Anteilseigner des Flughafen Leipzig/Halle und sitzt hier am Schalthebel.

Wir rechnen mit Ihnen.

„Wenn Wirtschaft krank macht, dient sie nicht mehr den Menschen“.

Mit freundlichen Grüßen
als Vertreter der BI Nachtfluglärm Eilenburg und
Mitglied des Aktionsbündnis LEJ